

21.08.2007 - 18:20 Uhr

Information zu Hurrikan "Dean" in der Karibik: TUI Suisse-Gäste sind wohlauf - An den Ferienorten herrscht fast wieder Normalbetrieb

Zürich/Cancun (ots) -

Der Hurrikan "Dean" hat die touristischen Zentren der Ferienregion Cancun (Halbinsel Yucatan, Mexiko) passiert. Nach ersten Berichten sind keine nennenswerten Schäden an der Infrastruktur und den Hotels entstanden. Alle Gäste sind wohlauf.

Vor dem Hintergrund der aktuellen Lage in der Karibik bieten die Veranstaltermarken von TUI Suisse Reisen nach Jamaika und Yucatan/Mexiko wieder an.

Details finden Sie unter dem Link:

<http://www.voegele-reisen.ch/CH/Startseite>

http://www.tui-suisse.com/pressemeldungen/2007/ts_20070820_dean.htm

http://www.tui-suisse.com/pressemeldungen/2007/ts_20070820_dean.htm

Kontakt:

Roland Schmid, Corporate Communications Officer

Tel: +41/44/455'42'32

Fax: +41/44/455'40'80

E-Mail: roland.schmid@tui.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002504/100542595> abgerufen werden.